

## **It's Magic**

Vor nicht so langer Zeit in keiner weit entfernten Galaxie lebte ein Mann namens Richard Garfield. Er ist ein leidenschaftlicher Spieleentwickler. Unter seinen Kreationen befindet sich auch das Sammelkartenspiel Magic: The Gathering, bei dem man die Rolle eines machtvollen Zauberers (genannt Weltenwanderer) übernimmt.

Magic bietet viele interessante Möglichkeiten: den Gegner mit einer Armee kleiner Kreaturen zu besiegen, ein Eichhörnchen auf die Größe eines Riesen zu bringen, mit Fröschen einen Zentauren zu besiegen, und und und... es gibt beinahe nichts, was unmöglich ist.

Magic spielen macht durch seine Vielseitigkeit unheimlich viel Spaß und bietet Spannung zugleich. Seit etwa 5 Jahren spiele ich mit meinen Freunden Magic an dieser Schule, und wir wollen euch auch gerne in diese Welt einladen. Je mehr sich bei diesem Spiel beteiligen, umso variantenreicher und lustiger wird es.

Ich hoffe, ich konnte euer Interesse wecken und Ihr schreibt euch bei unserer AG ein. Gerne könnt Ihr auch mal zum Probieren vorbei schauen. Wir treffen uns jeden Donnerstag ab 14.40 Uhr im Raum 2/015 und freuen uns über jeden Interessenten.

Falls ihr noch mehr Informationen haben wollt, so schaut doch einfach bei Wikipedia oder Youtube rein.

Viele Grüße und vielleicht bis bald

Thomas Karwath (10b)